



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 28 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

A partir de hoy, la Síntesis Radio Activa tiene un nuevo formato y será enviada en una sola emisión, a las 9 de la mañana.

GRUPO ACIR

Querétaro sólo reporta tres casos de influenza A, no porcina, reporta la subdirectora de epidemiología de la Secretaría de salud, **Martina Pérez Rendón**. Recordó que se tenían 30 casos probables, de los cuales 25 se han descartado y sólo 3 se han confirmado con influenza no porcina.

Los parques de la capital queretana, las casas de cultura y los centros de atención infantil y para adultos mayores serán cerrados a partir de este lunes y reabiertos hasta el próximo 6 de mayo, informaron las autoridades municipales, tras hacer un llamado a la población, para que guarde la calma.

Se han agotado los cubre-bocas en las farmacias, además de que se ha incrementado la demanda de guantes de látex, gel antibacterial y antivirales. Ante ello, la Asociación de farmacéuticos hace un llamado a sus agremiados a no incrementar el precio de estos materiales y de las medicinas, aseguran que es poco probable que durante la presente semana reciban una nueva dotación de cubre-bocas.

Para adquirir el antiviral que los doctores recomiendan para combatir la influenza, sólo se venderá con receta médica, señala el Presidente del grupo de farmacias México, Ignacio Tapia Coroneo.

Suspende el Ejecutivo estatal, **Francisco Garrido** todos los eventos públicos de concentración masiva programados en su agenda hasta el 6 de mayo. Este lunes entregaría apoyos del programa Alianza para el campo en Ezequiel Montes.

Suspenden la feria de El Marqués que se realiza desde el pasado 24 y su conclusión estaba programada para el 3 de mayo. También será suspendida la feria de Pedro Escobedo.